

PENGARUH KEPEMILIKAN MANAJERIAL, KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUB SEKTOR LOGAM DAN SEJENISNYA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2017-2021

Andri Zulfitra¹⁾, Rika Desiyanti²⁾

Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Bung Hatta

Email: andrifulfitra425@gmail.com , rikadesiyanti@bunghatta.ac.id

A. PENDAHULUAN

Laporan keuangan merupakan sarana yang paling penting untuk menilai kondisi keseluruhan sebuah perusahaan terutama pada segi ekonomi serta prestasi manajemen yang bersangkutan. Adapun salah satu elemen laporan keuangan yang sering digunakan sebagai pengambilan keputusan ialah rasio keuangan dalam hal ini rasio nilai perusahaan tobin's q.

Menurut Priswa dan Taqwa (2019), informasi kinerja perusahaan berupa informasi rasio keuangan adalah ukuran tanggung jawab manajemen dalam mencapai tujuan operasional yang telah ditentukan sebelumnya dan membantu pemilik menilai profitabilitas masa depan perusahaan. Didirikannya sebuah perusahaan mempunyai tujuan yang jelas, yakni: tujuan yang pertama adalah untuk memperoleh keuntungan maksimal atau mendapatkan laba yang semaksimal mungkin, tujuan kedua adalah ingin mensejahterakan/memakmurkan pemilik perusahaan atau para pemegang saham, sedangkan tujuan yang ketiga adalah memaksimalkan nilai perusahaan yang terlihat pada harga sahamnya. Harga saham yang semakin tinggi membuat semakin tinggi pula nilai perusahaannya. Nilai perusahaan dapat mencerminkan aset yang dimiliki oleh perusahaan. Bagi para investor, nilai perusahaan menjadi cerminan dari kualitas perusahaan karena semakin tinggi nilai perusahaan maka akan menunjukkan seberapa besar kemakmuran para pemilik saham.

B. METODE PENELITIAN

Objek penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah nilai perusahaan manufaktur sub sektor logam dan sejenisnya yang terdaftar di bursa efek indonesia periode 2017-2021. Terdapat 17 perusahaan manufaktur sub sektor logam dan sejenisnya yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. Teknik yang digunakan dengan metode sampel jenuh (sekaran, 2016). Kriteria yang digunakan dalam penelitian ini adalah:

1. Dokumentasi data laporan keuangan dan annual report (laporan tahunan) sektor manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2015-2019 yang diambil dari situs resmi Bursa Efek Indonesia (BEI) www.idx.co.id
2. Studi kepustakaan adalah metode pengumpulan data dengan mempelajari teori atau literatur baik dari buku, skripsi, jurnal, internet yang memuat pembahasan berkaitan dengan penelitian yang dilakukan oleh peneliti.

Metode Analisis Data

Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah analisis regresi berganda. Regresi berganda digunakan untuk menguji pengaruh dua variabel atau lebih independen terhadap satu variabel dependen. Proses analisis penelitian ini menggunakan alat bantu statistik berupa *software Eviews 12.0*.

C. HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil Uji Statistik

Hasil Pengujian Hipotesis

Keterangan	Koefisien Regresi	Prob	α	Kesimpulan
C	-4.305023			
Kepemilikan Manajerial	1,202984	0,0000	0,05	Signifikan
Kepemilikan Institusional	1,143188	0,0002	0,05	Signifikan
Ukuran Perusahaan	0,121009	0,0136	0,05	Signifikan

Sumber: data diolah menggunakan *Eviews 12.0*

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis pertama dengan menggunakan variabel Kepemilikan Manajerial memiliki koefisiensi bertanda positif sebesar 1,2029. Hasil yang diperoleh probability sebesar 0,0000, dilakukan dengan menggunakan tingkat kesalahan 0,05. maka keputusannya adalah H_0 ditolak dan H_a diterima sehingga dapat disimpulkan bahwa Kepemilikan Manajerial berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan sub sektor logam dan sejenisnya di Bursa Efek Indonesia. Hasil

penelitian ini didukung dengan hasil penelitian yang dilakukan oleh Yuslirizal (2017)

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis kedua dengan menggunakan variabel Kepemilikan Institusional memiliki koefisiensi bertanda positif sebesar 1,1431. Hasil yang diperoleh probability sebesar 0,0002, dilakukan dengan menggunakan tingkat kesalahan 0,05. maka keputusannya adalah H_0 ditolak dan H_a diterima sehingga dapat disimpulkan bahwa Kepemilikan Institusional berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan sub sektor logam dan sejenisnya di Bursa Efek Indonesia. Hasil penelitian ini didukung dengan hasil penelitian yang dilakukan oleh Br purba dan Effendi (2019)

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis kedua dengan menggunakan variabel Ukuran Perusahaan memiliki koefisiensi bertanda positif sebesar 0,1210. Hasil yang diperoleh probability sebesar 0,0136, dilakukan dengan menggunakan tingkat kesalahan 0,05. maka keputusannya adalah H_0 ditolak dan H_a diterima sehingga dapat disimpulkan bahwa Ukuran Perusahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan sub sektor logam dan sejenisnya di Bursa Efek Indonesia. Hasil penelitian ini didukung dengan hasil penelitian yang dilakukan oleh Sari dkk., (2019)

D. KESIMPULAN DAN SARAN

Dari 3 hipotesis semua hipotesis berpengaruh positif dan signifikan. Penelitian ini jauh dari kata sempurna maka untuk penelitian selanjutnya disarankan Penelitian di masa yang akan datang disarankan untuk menambah jumlah sampel perusahaan yang akan digunakan, Menambah jumlah variabel dari penelitian seperti profitabilitas, kepemilikan publik, *good governance*, *net profit margin*, *leverage* dan sebagainya, Memperpanjang periode penelitian serta minimal menambah variabel baru yang belum digunakan dalam penelitian ini, yang mana untuk meningkatkan ketepatan dan akurasi hasil penelitian di masa yang akan datang.

DAFTAR PUSTAKA

- [1] Priswita, f., & Taqwa, s. (2019). *Pengaruh corporate governance terhadap kecurangan laporan keuangan*. Jurnal eksplorasi akuntansi, 1(4),1705–1722.
<https://doi.org/10.24036/jea.v1i4.171>
- [2] Sekaran, u., & bougie, r. (2016). *Research methods for business: a skill building approach*. John wiley & sons.
- [3] Yuslirizal, a. (2017). *Pengaruh kepemilikan manajerial , kepemilikan nilai perusahaan pada industri tekstil dan*. 116–126.
- [4] Br Prba, N. Marlina, & Effendi, S. (2019). Pengaruh kepemilikan manajerial dan kepemilikan institusional terhadap nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di bej. *Jurnal akuntansi barelang*, 3(2), 64–74. <https://doi.org/10.33884/jab.v3i2.1013>
- [5] Sari, i. P., & Ayu, s. (2019). Pengaruh ukuran perusahaan dan profitabilitas terhadap nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di bursa efek indonesia 2010 – 2014. *Menara ekonomi*, v(3), 46–59.